

Petreremprende abre las inscripciones de su novena edición

02/09/2025



La novena edición empezará en octubre.

Un total de 20 emprendedores tendrán la oportunidad de hacer realidad su sueño de negocio gracias a la novena edición de PetrerEmprende. Las inscripciones están abiertas desde ayer y permanecerán hasta el 10 de septiembre través de la web de PetrerEmprende. El premio total volverá a ser de 20.000 euros entre todos los participantes y el ganador de la edición se conocerá el 20 de noviembre, ha explicado el edil de Desarrollo Económico, **David Morcillo**.

Al igual que el año pasado se repartirán 500 euros entre todos los proyectos que completen el proceso de La

Lanzadera. El ganador tendrá un premio de 5.000 euros, el segundo de 3.000 euros, el tercero de 2.000 euros y el cuarto de 1.000, asimismo habrá una mención especial de 1.000 euros.

El calendario de las mentorías se concentrará durante el mes de octubre "en horario de tarde los lunes y jueves. La última clase será el 3 de noviembre y posteriormente los participantes expondrán ante un jurado su proyecto", ha señalado el coordinador de Genion, **Carlos Verdú**.

En la presentación de esta nueva edición ha estado

presente el ganador de PetrerEmprende 2024, **Adrián López** de la empresa Tupaini, quien ha animado a todo aquel que tenga un proyecto emprendedor “que se

apunte porque a mí me dio un impulso muy grande. De hecho las mentorías que recibí a día de hoy intento transmitírselas a otros emprendedores para que hagan realidad sus proyectos”.